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  □记者 宋迎迎 报道
  本报讯 5月29日上午，市委常
委，西海岸新区工委书记、区委书记孙
永红，西海岸新区管委主任、区长周安
到自然资源部北海局进行拜访，并与
自然资源部北海局局长、分党组书记
郭明克进行了座谈。
  座谈中，孙永红代表工委管委感
谢自然资源部北海局长期以来对西海

岸新区经济社会发展的关心支持。他
表示，作为国务院批复设立的第九个国
家级新区，西海岸新区肩负着“打造海
洋强国战略支点”的历史使命。目前，
新区发起经略海洋攻坚战，进一步完善
现代海洋产业体系，提升海洋科技创新
能力，推进港产城融合，加强海洋生态
环境保护。西海岸新区要做好经略海
洋大文章，需要自然资源部北海局给予

更多的指导和帮助，助力新区更好地关
心海洋认识海洋经略海洋。
  郭明克表示，自然资源部北海局
将充分发挥自身职能优势，继续给予
西海岸新区大力支持，在发展海洋经
济、开发海洋资源、促进海洋科技进
步、改善海洋生态环境等方面为西海
岸新区提供更多的帮助。
  封洪海参加活动。

  □记者 宋迎迎 报道
  本报讯 5月30日，市委常委，西
海岸新区工委书记、区委书记孙永红
主持召开工委专题会议，听取上海同
济城市规划设计研究院关于西海岸新
区“一核三区”及港城一体化有关情况
的汇报。管委主任、区长周安参加
会议。
  孙永红指出，城市总体规划在完
善城市载体功能、提高城市建设和管
理水平、引领经济社会发展等方面，发

挥着重要的作用。要立足于优化产业
布局、促进产业聚集、推动城市功能跃
升等，不断完善、深化西海岸新区的产
业规划和城市规划，切实以高水平规
划引领城市高质量发展。
  孙永红强调，规划方案要结合
西海岸新区“打造海洋强国战略支
点”的历史使命，突出新区海洋特色
和港口优势，继续深化对董家口港
等区域的规划，引领董家口港的开
发建设，实现陆海统筹、陆海共享，

饱和性支撑经略海洋国家战略的实
施。要放大格局、提高站位，从国家
级新区的层面来优化完善西海岸的
产业规划和城市规划，不断提升新
区发展对青岛、对山东乃至对中国
北方地区的辐射带动作用。要强化
对西海岸历史文化资源的挖掘和利
用，注重发掘琅琊文化、齐长城文化
内涵，不断提升城市品质，厚植城市
发展的软实力。
  赵士玉、封洪海等领导参加会议。

  □记者 宋迎迎 报道
  本报讯 5月29日上午，市委常
委，西海岸新区工委书记、区委书记孙
永红会见了康桥资本集团董事总经理
李欣一行。
  孙永红对客人的到来表示欢迎。
他说，当前，西海岸新区正处于高质量
发展的关键时期，全力打造高质量发展
引领区、改革开放新高地、城市建设新
标杆、宜居幸福新典范。这离不开包括
康桥资本集团在内的各类平台企业的
参与和支持。康桥资本集团专注于医
疗健康领域投资，投资项目涵盖生物制
药、药品流通、医疗器械和医疗服务等
多个细分领域，企业实力强大。希望康
桥资本集团充分发挥在行业内的优势，
把更多生物医药领域的优质企业推荐
到新区，助力新区打造全市乃至全省领
先的生物医药投资与落地平台。
  李欣表示，西海岸新区产业发展
势头好、营商环境优，将充分发挥自身
优势，推动更多项目落地，服务新区经
济社会发展。

  □记者 刘腾 报道
  本报讯 5月29日下午，西海岸新
区管委主任、区长周安会见了清华大学
美术学院副院长赵超一行。双方就青
岛国际影视设计周活动、青岛影视时尚
设计中心建设等事宜进行了洽谈交流。
  周安对客人的到来表示欢迎。他
说，在双方的共同努力下，青岛国际影
视设计周准备工作取得了阶段性成
果，也达成了很多共识。（下转第六版）

  □记者 宋迎迎 报道
  本报讯 5月29日下午，市委常
委，西海岸新区工委书记、区委书记孙
永红会见了58集团董事长兼CEO、转
转集团董事长姚劲波一行。
  会见中，孙永红表示，目前西海岸
新区正抢抓线上贸易等新业态、新模
式带来的新机遇，持续加快产业转型
升级步伐。同时，新区不断在优化营
商环境、服务企业上下功夫，努力为企
业营造优质、高效的创新创业环境。
58集团业务覆盖范围广，经营模式新，
是“互联网+现代服务业”的应用典
范，希望58集团充分发挥技术与资源
优势，不断拓宽与西海岸新区的战略
合作领域，加快布局更多新板块新业
务，助力新区高质量发展。
  姚劲波表示，西海岸新区自然环境
优美，创新创业氛围良好。58集团将充
分发挥优势，对接西海岸新区发展需
求，在众多新兴领域与新区开展合作，
加快项目落地，携手实现共赢发展。

孙永红主持召开工委专题会议
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孙永红到自然资源部北海局拜访时表示
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贯彻落实工委（区委）一届七次全体会议精神

  □本报评论员

  孙永红同志在工委（区委）一届七
次全会上的讲话旗帜鲜明地提出“要聚
焦自贸区建设，同心同向、合力合拍，打
造全省对外开放新高地的‘主峰’、开放
发展桥头堡的‘门户’。”把做好自贸这
篇大文章的目标要求提升到了一个新
高度。

  高度重视自贸试验区，是因为其之
于西海岸，是难得的发展“良机”，是乘
势而上、必须抢占的“新风口”。最新统
计数据显示：2019年前10个月，前四批批
复的12家自贸试验区以不到全国千分
之四的国土面积，实现了占全国14.4%
的外商投资和12.5%的进出口。在区域
竞争中，“自贸”无疑已成为一块响当当
的金字招牌。今年一季度，克服疫情不

利影响，西海岸实际利用外资达3.3亿美
元、增长27%，外资动力依然强劲，这一
成绩的背后同样离不开自贸“加码”。
实现新一轮大发展，如何最充分地发挥
好自贸试验区的功能，需要我们有“得
时无怠，时不再来”的紧迫感。
  纲举方能目张。聚焦自贸起“主峰”、
当“门户”，体现了西海岸对发展重点、
关键工作的准确认识。（下转第六版）

同心合力托“主峰”
——— 六论学习贯彻工委（区委）一届七次全会精神
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周安会见清华大学
美术学院客人

中欧国际交易所“落子”青岛自贸片区
◆设立中欧国际交易所中国（北方）资本市场服务基地
◆有利于区域内中国企业利用境外资本市场加快发展
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